
PARTIE NON OFFICIELLE

CAUSERIE DE LA SEMAINE

POUR LA GLOIRE DE NOTRE-SEIGNEUR

UN LIVRE A PROPAGER

Les secrétariats internationaux de l'Intronisation du Sacré-Cœur de Paray-le-Monial et de Paris répandent, en ce moment, une brochure pleine de solide doctrine et qui, sous des apparences modestes, est un véritable chant de gloire à la charité de Jésus-Christ et de son divin Cœur. *Allez à Jésus. — Allez à son Cœur*, tel est le titre de ce petit livre de "méditations sur Notre-Seigneur Jésus-Christ et sur la sainte communion selon l'esprit de saint François de Sales", dû à la plume d'un officier de l'armée française, le colonel M. de S.

Cet officier français, dont l'esprit surnaturel est remarquable, raconte ainsi, dans sa préface, comment son livre a vu le jour. Ces pages ne devaient pas être imprimées. Elles ont été écrites, au courant de la plume, pour un officier, mort en victime pour la France. En défendant le sol de notre chère Patrie, le capitaine L... fit une chute de cheval, chute si épouvantable qu'elle détermina des lésions dans les centres nerveux et amena la plus terrible des maladies... Seul, aveugle, paralysé, torturé, sans ami, le capitaine n'était entouré que deux serviteurs. Sa détresse était grande. J'eus alors la pensée de condenser dans quelques méditations qu'on lui lirait page par page, tout ce que je pus trouver de réconfortant. Je voulus mettre dans son cœur plus de foi, de confiance et d'amour, plus d'abandon au divin vouloir, plus d'estime pour la souffrance, plus de soif de la Sainte Eucharistie, plus de vie intime avec Jésus. Je glanai dans la Sainte Écriture et dans quelques auteurs consolants, très particulièrement dans saint François de Sales, ce qui pouvait m'aider dans mon apostolat auprès de ce cher martyr. Le petit grain germa... Jésus se révéla au capitaine L... qui en arriva à se réjouir d'être comme son Sauveur : *homme de douleurs*. Ses tortures — le mot n'est pas trop fort — il les offrait pour la sainte Église, pour les Prêtres, pour la France,